



がつえん 8月園だより

7月は曇り空が多く、あまり雨も降らず気温も上がらない日もありましたが、いよいよ夏本番となりました！毎日厳しい暑さが続くと思われまので水遊びや夏の遊びを中心として、いろいろな素材を使った遊びなどもたくさん楽しんでいきたいと思ひます。園でもご家庭でも十分に休息をとるようし、元気に過ごしていただけるようよろしくお願いいたしす。緊急事態宣言が出る動きもありますので、感染予防につきましては十分留意して頂けますようお願いいたしす。

園長 七條 泰恵

8月の予定

9日(月) 山の日振替休日(休園)

14日(土) 布団乾燥

24日(火) ひなんしょうかくんれん
避難消火訓練



運動会のおしらせ

今年度の運動会は下記のとおり行いたいと思ひます。

日程 : 10月9日(土) 幼児クラスのみ。
 3クラス入れ替え制で行います。

場所 : 臨港中学校グラウンド
 (雨天時は臨港中学校体育館)

※台風等で当日延期の場合は16日(土)
 園庭にて開催

クラス別の入れ替え制での進行となります。午箭中で終了し、午後の保育はありません。ご了承ください。乳児クラスの土曜保育につきましてもできるだけご家庭での保育のご協力をお願いいたしす。
 ※詳細は後日お知らせを配布しすのでご確認ください。



うちゅう組の夏季保育の様子...

7月9日(金)に行われた夏季保育。この活動は年長組さんだけのお楽しみ行事です。

夜の保育園で、夕食のカレー、サラダ、ゼリーを食べたり、キャンドルサービス、わくわくドキドキの探検や花火などを楽しんだりして過ごしたのち、20時頃お迎えとなりました。

キャンドルサービスで火の神様からどんな火をもらいたいかを皆で考えました。それは「心をひとつにする」「がんばる」「やさしさ」の火です。それぞれの灯を自分の胸に大切にしました。

いつもとは違う暗い園内を2人組になって探検をし、宝物を見つけて大喜び。いろいろな思い出ができた夜でした。



保育実習生の受入れ

8・9月は大学・短大から保育士になるために必要な保育実習生の受入れをします。感染症対策や体調管理は園でもしっかり行いながらに受け入れていきたいと思ひます。ご理解のほどよろしくお願いしす。

臨港中学校・職業体験について

例年、臨港中学校の生徒さんが職業体験で保育体験をしてきましたが、今年度も新型コロナウイルスの関係で実施を見合わせることにになりました。